

## Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Речицкий районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»



1. Наименование проекта: «В гостях у тётушки Совы»
2. Срок реализации проекта: 1 год
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Речицкий районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации»
4. Цель проекта: организация специального пространства в центре для развития сенсомоторной интеграции детей-инвалидов с помощью сенсорно-динамического зала Дом Совы.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - развитие двигательных навыков, сенсомоторной интеграции, навыков взаимодействия и коммуникации, устранение негативного поведения, агрессии и тревожности у детей центра; - включение детей-инвалидов в активное социальное взаимодействие; - улучшение качества жизни детей-инвалидов.
6. Целевая группа: дети-инвалиды, обучающиеся в центре коррекционно-развивающего обучения и реабилитации
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - ремонт и подготовка помещения, в котором будет расположен сенсорно-динамический зал «Дом Совы»; - приобретение и установка сенсорно-динамического зала «Дом Совы»; - обучение специалистов центра работе с оборудованием сенсорно-

динамического зала «Дом Совы».	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	12 000
Софинансирование	500
8. Место реализации проекта (область/район, город): 247500 Гомельская область, г. Речица, ул. Чкалова 48	
9. Контактное лицо: Старовойтова Людмила Олеговна, директор центра коррекционно-развивающего обучения и реабилитации, тел. +37529 344 99 53, E-mail: <a href="mailto:korrcentr@rechitsa-edu.gov.by">korrcentr@rechitsa-edu.gov.by</a>	



Humanitarian project state educational institution "Rechitsa District Center for Corrective and Developmental Education and Rehabilitation"



1. Name of the project: "Visiting Auntie Owl"	
2. Project implementation period: 1 year	
3. Applicant organization proposing the project: state educational institution "Rechitsa District Center for Corrective and Developmental Education and Rehabilitation".	
4. The goal of the project: to organize a special space in the center for the development of sensorimotor integration of disabled children using the sensory-dynamic hall Owl House.	
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - development of motor skills, sensorimotor integration, interaction and communication skills, elimination of negative behavior, aggression and anxiety in children of the center; - inclusion of disabled children in active social interaction; - improving the quality of life of disabled children.	
6. Target group: disabled children studying in the center for correctional and developmental education and rehabilitation	
7. Brief description of the project activities: -renovation and preparation of the premises in which the sensory-dynamic hall "Owl House" will be located; - purchase and installation of the sensory-dynamic room "House of Owl"; - training of the center's specialists to work with the equipment of the sensory-dynamic hall "House of Owls".	
8. Total amount of financing (in US dollars):	
Source of financing	Amount of financing

	(in US dollars)
Donor funds	12 000
Co-financing	500
8. Project location (oblast/district, city): 247500 Gomel region, Rechitsa, 48, Chkalova str.	
9. Contact person: Ludmila Starovoitova, Director of the Center for Correctional and Developmental Education and Rehabilitation, tel. +37529 344 99 53, E-mail: <a href="mailto:korrcentr@rechitsa-edu.gov.by">korrcentr@rechitsa-edu.gov.by</a>	

